



KEGIATAN BUDAYA MENYAMBUT FESTIVAL LENTERA

Seniman rakyat menampilkan tarian naga di Kabupaten Chenggu, Kota Hanzhong, Provinsi Shaanxi, Tiongkok, Sabtu (4/2). Festival Lentera, jatuh pada 5 Februari tahun ini. Berbagai kegiatan budaya rakyat diadakan di seluruh negeri untuk menyambut festival tersebut.

Hubungan Turki dan NATO Pecah

Sejumlah anggota aliansi NATO meliputi Inggris, Belanda, Jerman, Belgia, dan enam negara lainnya memutuskan untuk menutup sementara kantor konsulat di Istanbul

ANKARA(IM) - Menteri Dalam Negeri Turki Suleyman Soyly menyebut bahwa negaranya saat ini tengah melakukan perang psikologis dengan anggota aliansi pakta pertahanan atau NATO.

Perang dingin ini pecah usai pemerintah Amerika memperingatkan warga negaranya yang berada di Turki untuk waspada terkait adanya kemungkinan serangan terhadap gereja, sinagoge dan misi diplomatik di Istanbul.

Melansir dari Washington Post peringatan tersebut

merupakan kali kedua yang dilontarkan pemerintah AS, menyusul insiden pembakaran Al-Qur'an di Eropa.

Pasca AS melontarkan pernyataan tersebut, sejumlah anggota aliansi NATO meliputi Inggris, Belanda, Jerman, Belgia, dan enam negara lainnya memutuskan untuk menutup sementara kantor konsulat mereka di Istanbul, dengan alasan ancaman teroris.

Turki menilai pernyataan yang disampaikan AS telah mendorong para sekutunya

untuk membatasi hubungan dengan Turki. Alasan ini yang kemudian membuat hubungan Turki dengan aliansi NATO pecah.

Terlebih sebelumnya Turki dan Barat tengah beresitegang, akibat penolakan Ankara untuk menyetujui Swedia dan Finlandia bergabung sebagai anggota pakta pertahanan NATO.

"Jika mereka ingin menciptakan citra bahwa Turki tidak stabil dan ada bahaya terorisme, maka itu tidak sesuai dengan persahabatan dan kemitraan," kata Menteri Luar Negeri Turki Mevlut Cavusoglu.

Sejak Swedia dan Finlandia mengungkap niatannya untuk bergabung dalam pakta tersebut, Presiden Turki Recep Tayyip Erdogan dengan tegas menolak untuk mem-

berikan izin pada keduanya.

Menurut Erdogan Swedia dan Finlandia secara diam-diam aktif memberikan dukungan kepada kelompok-kelompok yang telah ditetapkan Ankara sebagai teroris, dengan menyuplai senjata-senjata dan kebutuhan pokok lainnya.

Sebelumnya Turki telah melayangkan peringatan untuk Swedia maupun Finlandia untuk mengakhiri dukungannya pada anggota sayap kiri yang disinyalir sebagai milisi Kurdi, namun peringatan tersebut diabaikan oleh keduanya.

Atas dasar ini Turki enggan menyetujui penerimaan Swedia dan Finlandia ke NATO, karena dukungan dari semua negara anggota NATO diperlukan untuk menerima negara baru, maka proses aksesinya dua negara Nordik itu terpaksa mandek selama

berbulan-bulan.

Sejumlah cara telah dilakukan AS agar kedua tersebut dapat bergabung dengan NATO, diantaranya dengan mengancam untuk menghentikan pengiriman senjata Jet F-16 apabila Erdogan tak kunjung memberikan restu.

Juru bicara pemerintahan di gedung Istanbul hingga kini belum memberikan respon apapun terkait desakan tersebut, namun sejumlah pihak menilai ketegangan Turki dengan anggota NATO akan semakin memanas, lantaran perang dingin diantara keduanya tak menunjukkan titik terang. ● tom

Rusia-Ukraina Kembali Tukar Tahanan

KIEV(IM) - Lusinan tawanan perang Rusia dan Ukraina telah kembali ke rumah setelah dilakukan pertukaran tahanan. Pembantu presiden Ukraina Andriy Yermak mengatakan dalam sebuah posting Telegram, bahwa 116 warga Ukraina dibebaskan.

Yermak mengatakan pada Sabtu (4/2), tawanan perang yang dibebaskan termasuk pasukan yang bertahap di Mariupol dalam pengepungan selama berbulan-bulan yang menghancurkan kota pelabuhan selatan menjadi reruntuhan. Sedangkan tahanan lainnya adalah pejuang gerilya dari wilayah Kherson dan penembak jitu yang ditangkap selama pertempuran sengit yang sedang berlangsung di kota timur Bakhmut.

Pejabat pertahanan Rusia mengumumkan, bahwa 63 tentara Rusia telah kembali dari Ukraina setelah pertukaran. Beberapa tahanan termasuk kategori khusus yang dibebaskan setelah mediasi oleh Uni Emirat Arab (UEA). Sebuah pernyataan yang dikeluarkan oleh Kementerian Pertahanan Rusia tidak memberikan rincian tentang para tawanan "kategori khusus" ini.

Meski Ukraina dan Rusia melakukan pertukaran tahanan, serangan-serangan terus terjadi. Setidaknya tiga warga sipil meninggal di Ukraina selama 24 jam terakhir ketika pasukan Rusia menyerang sembilan wilayah di selatan, utara, dan timur negara itu.

Sebanyak dua orang meninggal dan 14 lainnya terluka di wilayah Donetsk timur Ukraina oleh penembakan Rusia dan serangan rudal.

Pejabat regional Ukraina melaporkan, penembakan semalam oleh Rusia terhadap pemukiman perbatasan di wilayah Sumy utara, serta kota Marhanets, yang bertentangan dengan pembangkit listrik tenaga nuklir

Zaporizhzhia.

Kiev telah lama menuduh Moskow menggunakan pabrik itu sebagai pangkalan untuk melancarkan serangan ke wilayah yang dikuasai Kiev di seberang sungai Dnieper.

Sementara itu, Uni Emirat Arab (UAE) sedang melakukan upaya mediasi antara Moskow dan Kiev untuk mengurangi ketegangan dan memperkuat perdamaian dan keamanan global. Hal itu disampaikan seorang diplomat senior di Abu Dhabi kepada Sputnik.

"Mediasi antara Rusia dan Ukraina adalah kelanjutan dari upaya UAE memperkuat dasar perdamaian dan keamanan global, mengurangi ketegangan dan menemukan penyelesaian diplomatik untuk krisis," kata sang diplomat.

Ia mengungkapkan, langkah UAE itu saat mengomentari pertukaran tawanan perang baru-baru ini antara Rusia dan Ukraina. Mediasi antara Moskow dan Kiev tersebut, kata dia, diupayakan berdasarkan kesepakatan yang dicapai Presiden Rusia Vladimir Putin dan Presiden UAE Mohamed bin Zayed Al Nahyan di St Petersburg pada Oktober tahun lalu.

Pada Sabtu (4/2), Kementerian Pertahanan Rusia mengatakan, ada 63 anggota militer Rusia yang sudah pulang dari wilayah yang dikontrol Ukraina sebagai hasil proses negosiasi yang rumit. Kemenhan Rusia menambahkan, pertukaran itu telah berhasil dilakukan berkat upaya mediasi UAE.

Selama berbulan-bulan, UAE menyatakan kesediaan memfasilitasi pertukaran tawanan perang antara kedua negara. Pada Oktober, juru bicara kepresidenan Rusia, Dmitry Peskov, mengatakan, Moskow tertarik melanjutkan upaya mediasi Abu Dhabi menyangkut masalah itu. ● gul

Kebakaran Hutan Meluas di Chile, 23 Orang Tewas

CHILE(IM) - Kebakaran hutan skala besar terjadi di Chile, menyebabkan sedikitnya 23 orang meninggal dunia. Pemerintah Chile pada Sabtu (4/2) memperpanjang perintah darurat ke wilayah lain, karena gelombang panas mempersulit upaya untuk mengendalikan kebakaran.

Lebih dari 1.100 orang telah mencari perlindungan di tempat penampungan. Sementara setidaknya 979 orang telah dilaporkan terluka. Perintah darurat terbaru mencakup wilayah Araucania, Biobio dan Nuble.

"Kondisi cuaca membuat sangat sulit untuk memadamkan (kebakaran) yang menyebar dan keadaan darurat semakin buruk. Kita perlu membalikkan kurva itu," kata Menteri Dalam Negeri Carolina Toha kepada wartawan pada konferensi pers di Ibu Kota Santiago.

Toha mencatat, pada Jumat (3/2) terjadi lebih dari 76 kebakaran hutan. Sementara 16 kebakaran lainnya terjadi pada Sabtu (4/2). Kebakaran terjadi karena suhu lokal di

musim panas Belahan Bumi Selatan melebihi 104 derajat Fahrenheit atau 40 derajat Celsius.

Tiga wilayah yang mendapatkan perintah darurat adalah rumah bagi banyak pertanian, termasuk anggur, apel, dan buah beri untuk diekspor. Area ini juga memiliki lahan hutan yang luas.

Perintahku darurat tersebut memungkinkan penggerakan tentara dan sumber daya tambahan untuk menangani bencana alam.

Para pejabat Chile mengatakan, Pemerintah Spanyol, Amerika Serikat, Argentina, Ekuador, Brasil, dan Venezuela telah menawarkan bantuan. Mereka menawarkan bantuan pesawat dan petugas pemadam kebakaran.

Pihak berwenang melaporkan bahwa 11 korban, atau hampir setengah dari korban yang dilaporkan sejauh ini, meninggal di Kota Santa Juana di Biobio, yang terletak sekitar 500 kilometer selatan Santiago.

Sejak akhir pekan lalu, helikopter telah menjatuh-

kan penghambat api di atas kobaran api karena kepulan asap menghalangi jalan raya. Petugas pemadam kebakaran dan penduduk setempat sama-sama berjuang untuk memadamkan api.

Sekitar 40.000 hektare lahan telah terbakar oleh api. Badan kehutanan nasional, CONAF, pada Sabtu melaporkan bahwa 80 dari total 231 kebakaran hutan sedang aktif dipadamkan, sementara 151 di antaranya terkendali.

Pejabat mengatakan bahwa lebih dari 90 persen kebakaran hutan telah dipadamkan sebelum menyebar melampaui 12 acre atau 5 hektare.

"Saya pergi dengan apa yang saya miliki," kata Carolina Torres, yang melarikan diri dari kobaran api di dekat Kota Puren, di wilayah Araucania.

Pada Jumat Presiden Chike Gabriel Boric memperingatkan liburan musim panasnya dan melakukan perjalanan ke Nuble dan Biobio. Dia berjanji untuk memastikan daerah yang terkena dampak menerima semua dukungan yang diperlukan. ● ans



SKRINING KANKER GRATIS DI UGANDA

Orang-orang mendaftarkan nama mereka untuk skrining kanker gratis selama acara Hari Kanker Sedunia di Mukono, Uganda, Sabtu (4/2). Ratusan warga mendaftar menjadi peserta skrining kanker gratis selama acara untuk memperingati Hari Kanker Sedunia di pusat distrik Uganda Mukono.

Qatar Perluas Pengaruhnya di Lebanon

BEIRUT(IM) - Qatar diam-diam memperluas pengaruhnya di Lebanon. Pemerintah Doha terus menerima para pemimpin Beirut dan memompa puluhan juta dolar untuk membantu angkatan bersenjata negara itu di tengah krisis ekonomi bersejarah.

Negara kecil kaya gas itu pada akhir Januari mulai merasakan buah dari investasinya. Qatar Energy milik negara menggantikan perusahaan Rusia dalam konsorsium internasional yang akan mencari gas di Laut Mediterania di lepas pantai Lebanon.

Menteri Energi Qatar Saad Sherida al-Kaabi bergabung dengan pejabat Lebanon di Beirut untuk upacara penandatanganan kesepakatan mengambil 30 persen saham dalam sebuah konsorsium untuk eksplorasi minyak dan gas di perairan Lebanon pada pekan lalu.

Momen ini tiga bulan setelah Lebanon dan Israel menandatangani perjanjian perbatasan maritim yang dimediasi Amerika Serikat (AS).

"Bagi kami di Qatar, perjanjian penting ini memberi kami kesempatan untuk mendukung perkembangan ekonomi di Lebanon selama masa kritis ini turun. Qatar selalu hadir untuk mendukung masa depan yang lebih baik bagi Lebanon dan rakyatnya," kata al-Kaabi di acara tersebut.

Selain itu, Qatar untuk pertama kalinya akan bergabung dalam pertemuan di Paris untuk diskusi yang

berfokus pada krisis politik dan ekonomi Lebanon pada Senin (6/2). Negara ini akan bergabung bersama dengan pejabat dari Prancis, Arab Saudi, dan AS.

Dohar menggambarkan dirinya sebagai kekuatan yang lebih netral di negara yang terpecah dalam beberapa faksi. Arab Saudi telah lama mendukung faksi Muslim Sunni Lebanon dan mencoba mendorong keluar pengaruh Iran dengan keberadaan Hizbullah Syiah. Persaingan tersebut berulangi kali mendorong Lebanon ke jurang konflik bersenjata.

Qatar yang memiliki hubungan baik dengan Iran telah berusaha memajukan negosiasi antara Iran dan negara-negara Teluk. Profesor dan Direktur Hagop Kevorkian Center for Near Eastern Studies di New York University Mohamad Bazzi menyatakan, keberadaan Doha menunjukkan Teheran tidak ditinggalkan dalam pembicaraan.

"Dengan Arab Saudi dan negara-negara Teluk lainnya yang kurang terlibat di Lebanon, Qatar berusaha untuk menghidupkan kembali peran mediatornya di negara tersebut," katanya.

Tapi, menurut Bazzi, salah satu negara terkaya di dunia dengan kekayaan gas alamnya itu sejauh ini tidak menunjukkan tanda-tanda bersedia menyelamatkan Lebanon sendirian. Qatar tetap butuh pengaruh dari negara lain melihat kondisi Lebanon yang tidak stabil. ● gul

Mantan Presiden Pakistan Pervez Musharraf Wafat

ISLAMABAD(IM) - Mantan Presiden Pakistan, Pervez Musharraf, meninggal dunia pada hari ini, Minggu (5/2), di rumah sakit di Dubai. Ia telah lama menderita sakit dan bertahun-tahun dalam pengasingan.

Pemerintah Pakistan mengumumkan kabar duka tersebut. Musharraf tutup usia di umur 79 tahun. Pada 2008 lalu ia dipaksa mundur dari jabatannya sebagai presiden.

"Saya mengonfirmasi beliau meninggal dunia pagi ini," kata Shazia Siraj, juru bicara konsulat Pakistan di kedutaan Dubai, Abu Dhabi, dikutip dari Reuters.

Kepala militer angkatan darat, udara, dan laut Pakistan menyampaikan bela sungkawa. Presiden Arif Alvi turut menyampaikan dukanya dalam sebuah pernyataan resmi.

Penerbangan khusus akan dilakukan pada hari ini ke

Dubai untuk membawa jenazah Musharraf untuk dikuburkan di Pakistan, dilaporkan stasiun televisi Geo News.

Musharraf merupakan mantan jenderal bintang empat yang merebut kekuasaan kepala negara dalam kudeta tahun 1999. Ia mengawal pertumbuhan ekonomi yang pesat dan berusaha menamakan nilai-nilai sosial liberal di negara Muslim konservatif tersebut.

Musharraf mendapat dukungan kuat selama bertahun-tahun. Kelompok ekstrimis Al Qaeda dan militan Muslim lainnya beberapa kali mencoba membunuhnya.

Kekuatan militernya yang tangguh dan terus-menerus mendukung Amerika Serikat untuk melawan Al Qaeda dan Taliban akhirnya berujung ke kejatuhannya.

Musharraf akhirnya terbang dan menetap di Dubai sejak 2016 lalu. ● ans

Puluhan Ribu Pengunjuk Rasa Anti-Netanyahu Terus Berdemonstrasi di Tel Aviv

TEL AVIV(IM) - Puluhan ribu warga Israel berdemonstrasi selama lima minggu berturut-turut hingga pekan kelima hari ini. Mereka menentang rencana reformasi peradilan oleh pemerintah sayap kanan baru Benjamin Netanyahu, yang menurut para kritikus mengancam demokratis.

Rencana tersebut telah menarik tentangan keras dari kelompok kiri, dan menimbulkan kekhawatiran di antara para pemimpin bisnis, memperluas perpecahan politik yang sudah mendalam di masyarakat Israel.

Namun Netanyahu meremehkan protes tersebut sebagai penolakan oleh lawan sayap kiri untuk menerima hasil pemilihan terakhir, yang menghasilkan salah satu pemerintahan paling kanan dalam sejarah Israel.

Para pengunjuk rasa mengatakan jika pemerintah melanjutkan rencana reformasi peradilan, 'demokrasi Israel' akan dirusak yang akan membatasi kekuasaan Mahkamah Agung untuk membatalkan keputusan pemerintah atau undang-undang Knesset, parlemen Israel.

Pemimpin oposisi Yair Lapid bergabung dalam demonstrasi di Haifa, sementara mantan menteri militer Benny Gantz bergabung

dalam protes di Yerusalem yang diduduki.

Bulan lalu, Yariv Levin, menteri kehakiman di pemerintahan sayap kanan Benjamin Netanyahu, mengumumkan rencana untuk menyerahkan lebih banyak kekuasaan kepada anggota parlemen dalam menunjuk hakim dan mengesampingkan keputusan Mahkamah Agung.

Kritikus percaya reformasi yang dibawa Levin akan melumpuhkan independensi peradilan, mendorong korupsi, mengurungkan dan memperketat kembali hak-hak minoritas dan membahayakan kredibilitas sistem pengadilan.

Di antara mereka yang menentang adalah ketua Mahkamah Agung dan jaks agung negara itu, sementara para kritikus mengatakan Mahkamah Agung terlalu menjangkau dan tidak mewakili pemilih.

Gerakan Bendera Hitam anti-Netanyahu mengatakan awal bulan ini bahwa Netanyahu mendorong reformasi untuk menghindari kemungkinan dampak dari persidangan korupsi yang sedang berlangsung, dengan mengatakan dia menghancurkan institusi demokrasi dengan merusak sistem peradilan dan berkampanye melawan Hakim Pengadilan Tinggi. ● gul